

## PARCOURS PHOTOS À LA MÉDIATHÈQUE

En ce moment même et jusqu'à la fin du mois de juin, des élèves de L'Espérel, Institut Médico Educatif de Montbéliard, présentent dans les locaux de l'Agence postale et de la Médiathèque de Blamont une exposition de photos.

Dans le cadre de leur accompagnement éducatif, les jeunes se voient proposer un projet personnalisé qui se décline en activités. L'atelier photo est l'une de ces activités.

Responsabilisation, travail sur l'autonomie, éducation du regard, observation, curiosité, ouverture sur ce qui nous entoure, sensibilisation à la beauté, à l'originalité, à l'insolite : la photo devient un outil pour aider les enfants à surmonter leurs difficultés, à commencer par le manque de confiance en eux. La dimension de plaisir est aussi très présente, les enfants s'amusent beaucoup et cela se sent dans leurs images.

Ces photos nous entraînent dans des endroits proches. Elles s'inspirent de la nature, du bâti, de la création décorative d'extérieur, toujours mises en valeur par le regard singulier et pertinent des jeunes photographes et par un important travail de sélection qui fait partie de leur travail.

Merci à Laurent Laplace, habitant de Blamont, éducateur à l'Espérel, de nous faire profiter des travaux des enfants de l'atelier photo qu'il anime, et



merci à tous ces jeunes pour cette belle balade en images au Pays de Montbéliard.